

15 avr 2008 -21:00

Le Ministre De Gucht déplore les victimes de l'accident d'avion à Goma

C'est avec tristesse que le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a pris connaissance de l'accident d'un avion de la compagnie Hewa Bora qui a fait plusieurs dizaines de victimes à Goma.

C'est avec tristesse que le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a pris connaissance de l'accident d'un avion de la compagnie Hewa Bora qui a fait plusieurs dizaines de victimes à Goma.

Le Ministre De Gucht déplore les victimes de l'accident d'avion à Goma Bruxelles, le 15 avril 2008 C'est avec tristesse que le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a pris connaissance de l'accident d'un avion de la compagnie Hewa Bora qui a fait plusieurs dizaines de victimes à Goma. Le Ministre De Gucht présente ses condoléances aux familles des victimes ainsi qu'aux autorités congolaises.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be